

Laudatio zur 2. Rezertifizierung der Werdenbergschule Trochtelfingen

Sehr geehrte Damen und Herren,

Selbständigkeit und realistische Zukunftsorientierung – das wird den Schülerinnen und Schülern der Werdenbergschule Trochtelfingen durch ein beeindruckendes Konzept zur beruflichen Orientierung erfolgreich vermittelt.

Nach der Erstzertifizierung 2009 stellte sich die Werdenbergschule Trochtelfingen 2012 der Rezertifizierung und präsentierte sich in diesem Jahr erneut mit einer überzeugenden Berufswegeplanung. Besonders hervorzuheben sind dabei die hervorragende Zusammenarbeit mit regionalen Betrieben und ein vielfältiges Projektangebot für alle Schülerinnen und Schüler, wobei hier die Förderung selbständiger Organisation und Eigenverantwortlichkeit im Vordergrund stehen. Daraus resultierend wurde die mittlerweile gegründete Schülerfirma der Werdenbergschule bereits mit dem Würth-Bildungspreis prämiert.

Zahlreiche persönliche Kontakte zu den Betrieben, eine hohe Identifikation der Eltern vor allem in den Gemeinschaftsschulklassen und ein engagiertes Kollegium tragen zum hohen Niveau der beruflichen Orientierung an der Werdenbergschule bei.

Kompliment an die Werdenbergschule Trochtelfingen – durch das moderne Berufswegekonzept hat praxisorientiertes Lernen einen ganz besonderen Stellenwert und die Jugendlichen haben ihre berufliche Zukunft fest im Blick.

Im Namen meiner Mitjurorinnen Frau Michaela Lundt und Frau Eva Pfeffer gratuliere ich der Werdenbergschule Trochtelfingen zu ihrer erfolgreichen Arbeit. Wir wünschen Ihnen weiterhin Freude und Ausdauer bei der Vorbereitung Ihrer Schülerinnen und Schüler auf das berufliche Leben.

Vielen Dank.

Bylora Jorke

27. Juli 2017